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ATA 239

Aos (10) dez dias de julho de 2019 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua 119
A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Itapema.
A Sra. Maria Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos, passando então a leitura das Atas 237 e 238,
que foi aprovada por todos. Foi realizada leitura do oficio em resposta ao pedido do Conselho Local de
Saúde do bairro Meia Praia 1, sobre as questões de zoneamento e cadastramento e atendimento, que foi
esclarecido e será enviado ao conselho. Com relação a pauta de valores de credenciamento dos profissionais
de neurologia e fonoaudiologia, que pé uma das pautas, a diante da demanda do municipio em conseguir
credenciar profissionais para atender a demanda reprimida que só aumenta e não temos formas de
contratação sem ser o credenciamento no momento. A proposta é a seguinte, atualmente a tabela SIGTAP,
com recursos repassados pelo governo federal, é de R$10,00 ( dez reais), o que inviabiliza qualquer
credenciamento, então o municipio atualmente subsidia mais R$30,00 ( trinta reais), e aumentaria mais
R$10,00 ( dez reais), somando então um valor mais atrativo de R$50,00, e viabilizaria o credenciamento,
que após os devidos esclarecimentos, foi aprovado por todos.Passou-se então a fala da equipe da Farmácia
especializada, onde a farmacêutica Luciana, explanou sobre as alterações propostas na REMUME,
explanando sobre os motivos da inclusão dos medicamentos: Budesonida, Ranitidina e Cetoconzaol
Shampoo, devido ampliação de demanda e necessidade detectada, além dos Fitoterápicos, Espinheira-Santa,
Isofavlona e Garra do Diabo, que também foram aprovados Sobre a concessão de Enoziparina 30 - 14 mg e
60 de 20 mg, ocorreu grande debate sobre a liberação sem necessidade de judicialização, já que é
medicamento de altissimo custo, e se outros municipios não fornecerem e aumentar muito nosso numero de
gestantes haverá grande impacto no orçamento e diante de justificativa, que é um protocolo especifico,
existirá uma equipe ´para regular está concessão, e que será somente para gestantes de alto risco, sendo que
não haverá possibilidade de abrir qualquer exceção sob nenhuma hipótese, sendo encaminhado somente por
ginecologista da rede SUS do municipio, foi aprovada a liberação, sendo prestado consta anualmente dos
custos. Após estas falas passou-se a palavra a Sra. Dilene, que estão em parceria com Sr. Nilson secretário
de finanças do municipio, em virtude, da intervenção o do Grupo IDEAS, não estar mais atuando, os mesmo
vieram apresentar a prestação de contas do contrato do grupo IDEAS.Sra. Dilene fez um resgate histórico de
seu trabalho na intervenção, sobre o plano organizacional, de controladoria e finanças. Falou dos protocolos
e fluxos implantados e de vários serviços hoje existentes, e passou-se então a prestação das contas de fato,
que foi apreciado por todos, com as devidas justificativas e aprovação. Com relação a questão do pagamento
de verbas rescisórias dos funcionários do grupo IDEAS, o que foi informado, e que devido a questões de
orientações juridicas, e de para não incorrer em improbidade administrativa, o municipio, orientado pro seu
setor jurídico, está finalizando os relatórios fiscais e de notas e vai solicitar a judicialização da demanda ,
pois caso a justiça entenda que deva ser pago pelo municipio em juízo, para que não prejudique terceiros,
para que a própria justiça cobre a quem de fato deveria pagar, ai sim o municipio estaria respaldado
judicialmente a agir, e que foi informado que as Carteiras de Trabalho por Tempo de Serviço - CTPS, já
teriam sido dado baixa pelo Grupo IDEAS, até onde eles teriam informação. Sra. Lilian, solicita reavaliação
das pautas, pois a mesma comprometeu-se com o núcleo de farmácias da ACITA, em garantir uma pauta, no
mês de AGOSTO para que se fale do plantão de farmácias, e que diante de pautas pré-programadas de
prestação de contas da secretaria de saúde, apreciação do RAG e outro, diante da discussão da importância
do tema, ficou definido e aprovado pelos presentes que no dia 21 de Agosto, as 17:00 haverá uma reunião
extraordinária com pauta exclusiva, dos plantões de farmácias com apresentação da ACITA. Definiu-se
também um cronograma de reuniões com as pautas fixas. Isto posto a Sra. Maria Lilia agradece a presença
de todos e dá por encerrada a reunião. Todos de acordo e não havendo mais assuntos a tratar, eu Janaina
Alfieri Dutra lavro a presente
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